



Claudio X. González “restó a MC legisladores con campaña del voto útil”: Álvarez Máynez

DE LA REDACCIÓN

Jorge Álvarez Máynez, ex candidato presidencial de MC, aseguró que la “ilegal campaña del voto útil”, que se propagó la víspera de los comicios de antier, sólo restó legisladores a su partido, “mismos que hubieran sido claves en el equilibrio democrático” del Poder Legislativo.

En redes sociales, acusó que el empresario Claudio X. González “trabajó durante el proceso electoral reciente para tener seguras las

curules plurinominales que dan un puesto a *Alito* (Alejandro Moreno, dirigente del PRI) y a Marko (Cortés, presidente del PAN), políticos que ya han fallado al pueblo de México en momentos decisivos. Y fallarán de nuevo”.

Tras el anuncio de Xóchitl Gálvez, ex abanderada de esos partidos, de que impugnará las elecciones, aseveró: “(los del PRI y PAN) son capaces de insultarte por haber luchado contra el desafuero y haber exigido ‘voto por voto’ en 2006 (la distancia fue de 0.5 por ciento), frente a la

intervención de los poderes fácticos y de los gobernadores del PRI. Y de aplaudir que hoy se impugne una elección que perdieron por 30 por ciento”.

El ex abanderado emecista sostuvo ayer que, en estos comicios, “los jóvenes dieron una lección a México. De mi parte les estaré agradecido todos los días de mi vida. Se puede ganar o perder una elección, pero haber conocido a lo mejor de este país no tiene precio. Seguiré luchando con ellos por ellos y para ellos”, ofreció.